



## 2学期がスタート！ 実り多い2学期に

校長 中村 憲

まずは夏休みを無事に過ごしてくれた生徒の皆さん、保護者のみなさまにお礼を述べたいと思います。大きな事故無く、無事に44日間を過ごす事ができたのは、一人一人の生徒の皆さん、保護者の皆さまの心がけや注意、気配りに支えられてのことと思います。誠にありがとうございました。また、保護者のみなさまには、8月18日の資源回収、25日の環境緑化作業と、雨天の中多大なご協力を頂きました。心よりお礼申し上げます。

私にとってこの夏休みは、様々な活動で生徒たちが頑張ってくれて、大いに元気をもらったり、感心させられたり、励まされたりすることが多い、そんな夏休みでした。県中学総体では、地区の代表として本校の生徒が多数出場しました。どの部活動も、代表として立派な態度、競技姿勢でした。また、2年生を中心として新チームが始動しましたが、その練習風景も、はつらつとして、大きな声を出して熱心に取り組んでいる姿に感動しました。8月3日開催の県吹奏楽コンクールには本校の吹奏楽部が参加し、市民文化ホールにて素晴らしい演奏を披露してくれました。ものすごい緊張感の中での堂々とした演奏に、私は鳥肌が立ちました。8月4日開催の県中学校学年別ソフトテニス大会では、男子ソフトテニス部が2年生の部で優勝しました。チームとしての団体戦の素晴らしさ、それを実現した生徒たちの姿に感動しました。8月5日の生徒会潮風園訪問では、生徒会役員、ボランティア志望者が園内の清掃や活動の補助を行い、吹奏楽部がホールにて演奏を披露してくれました。涙を流して喜んでくださった入園者の姿が、目に焼き付いています。8月6日の子どもサミットには、生徒会長の横山さん、副会長の船蔵さんが参加し、見事なリーダーシップを発揮してくれました。8月27日開催の県下夏季ジュニア弓道大会では、本校男子弓道部が団体の部で優勝、  
くんが個人の部で優勝しました。120チーム参加の中での快挙です。また、体育大会に向けて、各色応援団員は、夏休みの前半、後半、3年生を中心として演舞や応援の練習に励みました。9月15日の体育大会が楽しみです。上記以外にも、スポーツ少年団や個々の習い事、自由研究に励んでくれたことと思います。また、雨天の中、道行く年配の女性が転倒したのを、3年生が介抱し自宅まで送ってくれたという報告も頂きました。この一つ一つの出来事が、本校生徒の素晴らしさを表しています。一段と成長した生徒たちと共に、実り多い2学期になるよう、職員一同頑張りたいと思います。



### 潮風園訪問

8月5日(月)、生徒会執行部や吹奏楽部員、そして有志の生徒、合計66名が、特別養護老人ホーム潮風園を訪問しました。これは、高齢者との交流を通して身近な福祉に関心をもちボランティア精神を養うことが目的です。

本校では生徒会を中心に取り組みました。高齢者とのふれ合いで感じたことを、学校生活でも生かしていけるといいですね。



### P T A 資源回収

8月18日(日)の8時00分～9時00分に、第1回PTA資源回収を行いました。

今にも雨が降り出しそうな天気でしたが、前日からの公民館での集荷、当日の学校での積み下ろしなど、生徒・保護者の皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。

今回の収益金は、70,481円でした。生徒に有効な用途を検討中です。



## 保護者の皆様へ

いよいよ2学期が始まります。学校では、これまで同様、学力向上、望ましい人間関係の構築、体力づくり等に一層力を入れていこうと考えています。ご家庭でも、子どもに望ましい生活習慣を身につけさせるため、次のことについてもう一度ご確認ください。

○ 「早寝、早起きをし、朝ごはんをしっかり食べ、丈夫な体をつくる」

体のリズムを整えたいものです。家庭で一緒にご飯を食べることにより、絆が一層深まるでしょう。また、丈夫な体をつくるために、適度な運動も必要です。汗をかくことで体の調子が良くなり、生活リズムの確立にもつながります。

○ 「家庭学習の習慣をしっかり身につける」  
学校から出される宿題もありますが、宿題だけに追われるのではなく、一定の時間機に向かい、予習や復習をする習慣を身につけさせたいものです。「生活の記録」をしっかり記入することで、毎日の家庭での生活を見直すこともできます。生活リズムが整うまで、ご家庭での確認をよろしく願います。

○ 「家族の一員としての役割をもたせる」  
子どもが安定した心で生活するためには、家庭での教育が大きな力をもっています。あいさつや整理・整頓などの基本的な生活習慣を身につけさせることや、お手伝いなどで役割をもたせ、自己存在感・自己有用感を育成することが大切です。ぜひ何らかの手伝いをさせる習慣を身につけさせてください。

## 生徒の活躍の足跡

- ◎ 第70回県図画作品展  
入選 (3年)
- ◎ 第39回鹿児島県中学校学年別ソフトテニス大会始良大会  
2年生の部 優勝
- ◎ 県下夏季ジュニア弓道大会  
男子団体の部 優勝  
男子個人の部 優勝

## PTA環境緑化作業

8月25日(日)の7時00分～9時00分に、第2回PTA環境緑化作業を行いました。

小雨にもかかわらず、照島小学校区と1回目に欠席した生徒97人、保護者98人が出席し、樹木の剪定や除草に取り組みました。きれいな環境で9月15日(日)の体育大会を迎えられそうです。ご協力、ありがとうございました。



## お知らせとお願い

- 2年PTAによる「朝のあいさつ運動」を9月2日(月)～10月2日(水)〔7時45分～8時10分〕の20日間行います。詳細は、別便で案内してあります。朝の生徒たちの登校の様子をご覧いただければと思います。多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。
- 9月15日(日)の体育大会は、多くの保護者の皆様に、前日の準備や当日の駐車場案内、校内外の巡視等のご協力をいただいております。来場者全員が気持ちよく体育大会の一日を過ごせるよう、そして、事故や駐車違反がないよう、保護者全員の目配り・気配り・心配りを願います。
- 体育大会では、PTA種目として「お手玉入れ」(午後の2番目の競技)があります。学級対抗になりますので、多くの保護者の皆さまのご参加をいただき、生徒とともに体育大会を盛り上げてくださればありがたいです。



## 10月の行事予定

- 3日(木) 地区中学校駅伝競走大会
- 4日(金) 生徒会立会演説・選挙 英検
- 9日(水) 地区中学校新人体育大会(～10日)  
3年実力テスト(～10日)
- 12日(土) 土曜授業(文化祭準備等)
- 13日(日) 第14回市民体育大会
- 14日(月) 体育の日
- 21日(月) 文化祭りハーサル
- 22日(火) 即位礼正殿の儀の行われる日
- 24日(木) 市家庭教育学級全体研修会
- 25日(金) 第73回文化祭
- 31日(木) 3年実力テスト(～11月1日)